

JUNTA DE CENTRO
CENTRO UNIVERSITARIO DE PLASENCIA

En Plasencia, siendo las 12:30 horas del día 5 de diciembre de 2012, se reúnen, en la Sala Juntas del Centro Universitario de Plasencia, los señores que se relacionan en el Anexo I que se une a la presente Acta, para celebrar **sesión ordinaria de la Junta de Centro**, con el siguiente Orden del día:

1. Lectura y aprobación de actas de sesiones anteriores.
2. Informe de dirección.
3. Aprobación del calendario de exámenes de las convocatorias de febrero y junio de 2013.
4. Actualización de Comisiones del Centro.
5. Constitución de Comisión para adaptar el reglamento de Régimen Interno del Centro Universitario de Plasencia a los estatutos de la Uex.
6. Asuntos de trámite.
7. Ruegos y preguntas.

Punto 1. Lectura y aprobación de actas de sesiones anteriores.

Toma la palabra el Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano para preguntar si hay algo que alegar o enmendar al acta de la sesión del 18 de octubre de 2012.

Toma la palabra D. José Antonio Vega Vega para agradecer al Director del Centro D. Francisco Tirado Altamirano por las elogiosas y amables palabras que tuvo hacia su persona con lo que fue su responsabilidad a lo largo de este tiempo, aunque tiene que decir que si hay algo de mérito en lo que haya podido realizar a lo largo de estos 14 años que ha estado como Director del Centro y otros tantos en la Escuela de Estudios Empresariales, todo ese merito no se podría haber conseguido sin el concurso de todas esas personas que componían los distintos equipos de dirección por eso piensa que más que una labor suya es una labor de las distintas personas que han estado participando y trabajando tanto desde el principio como al final, porque si es cierto que al principio hubo mucho trabajo ya que se encontró el centro prácticamente vacío y hubo que montarlo, el último equipo de Dirección también ha tenido que luchar con una ingente tarea como ha sido implantar los grados de las distintas titulaciones, pero todo esto tampoco se hubiera logrado si no hubiera sido por el concurso de todos los miembros de la Junta de Centro, Profesores, Personal de Administración y Servicios y Estudiantes que han prestado una colaboración encomiable, han permitido dirigir el centro sin obstaculizar y facilitando todas las tareas, por eso creo que también es de justicia agradecer, no solamente a los miembros de la Junta de Centro, sino todos los miembros del Centro Universitario. Al no poder decir esto en la anterior Junta de Centro, quería dejar constancia de este hecho ya que no pudo asistir a la anterior Junta de Centro.

Ya entrando en el punto de aprobación del acta quería comentar que el acta pone Director y Secretario seguido de cuatro nombres y cree que debe constar Director saliente y Director entrante así como Secretario saliente y Secretario entrante, ya que no puede constar el nombre de un director y secretario que a día de hoy no lo son.

Toma la palabra el Sr Presidente D. Francisco Tirado Altamirano para aceptar la propuesta y preguntar si hay alguna intervención más, al no haber ninguna intervención se pasa a la votación aprobándose por asentimiento

A continuación se pasa a la aprobación del acta del 13 de noviembre de 2012 el Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano pregunta si hay algo que alegar o enmendar a dicho acta, solicitando intervenciones.

Toma la palabra el Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano para aclarar algo que ha podido alterar la sensibilidad de algunos miembros de la Junta de Centro, bien del estudiante D. Ignacio Cabanillas y D^a. Laura Arroyo Villegas miembro del Pas, se refiere a que malinterpreto la intervención de D. Ignacio Cabañillas al hacer mención de una carta, que interpretó se refería a una carta enviada desde el Consejo de alumnos y por eso dijo que no la había recibido, aunque sí es cierto que había recibido una carta de una alumna que firmaba en nombre de los alumnos de Podología que estaba convenientemente registrada y era a esa carta a la que el alumno D. Ignacio Cabanillas se refería, por lo que pide disculpas, por la mala interpretación que le dio, a todas aquellas personas que se hayan podido ver afectadas.

Toma la palabra don Miguel Ángel González Martín, para decir que la carta estaba registrada 5 días antes de la Junta de Centro, por lo que se interpreta que sí lo sabía, por lo que quiere añadir que sin entrar si había intención o no, se faltó a la verdad a esta Junta de Centro como máximo órgano del Centro.

El Sr. Presidente aclara que ya ha pedido disculpas por la mala interpretación que hizo en su momento, no del contenido sino de donde procedía.

Toma la palabra D. Juan Carlos Giménez Fernández, para aseverar que lo que pone en el acta es lo que ocurrió, aunque entiende que El Sr. Presidente está tratando de aclarar la mala interpretación que hizo de donde procedía la carta, al entender que él no tenía ninguna carta registrada del Consejo de Alumnos

Toma la palabra D. Rafael Benítez Suarez, por alusiones ya que es el último acta que redactó y lo que no permite es que D. Miguel Ángel González Martín diga que ese acta falta a la verdad, teniendo en cuenta que le hizo llegar, por petición suya, una copia del acta como borrador y desde entonces no ha vuelto a tener noticias.

A continuación toma la palabra Dña. Carmen Corbacho para decir que la explicación que ha dado el Sr. Presidente es suficiente para subsanar la mala interpretación que se dio, quiere hacer constar que como Personal de Administración y Servicios está totalmente satisfecha por la aclaración hecha por parte del Sr. Presidente

A continuación se pasa a la votación del acta, quedando como se refleja a continuación:

Votos a favor: 23

Votos en contra: 2

Abstenciones: 2

Se aprueba por mayoría.

Punto 2. Informe de dirección.

Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano para informar de los siguientes puntos:

1. En primer lugar informar que ya se ha resuelto satisfactoriamente la matriculación de los alumnos de la asignatura de inglés del grado de ADE, que no podían hacerlo al haberse aplicado el límite de los tres cuartos de las asignaturas optativas, al final se ha conseguido que se hayan matriculado todos.
2. De igual manera se ha resuelto la matriculación de los alumnos de cuarto de Enfermería, que quedaron afectados por un cambio de la asignatura de Fundamentos de Enfermería I que ha pasado a primer curso y algunos alumnos de cuarto la tenían suspensa no pudiéndose matricular al haber dos cursos de por medio, y como medida excepcional se han podido matricular.
3. Por otra parte informar de que se han cursado distintos escritos a diferentes departamentos para que a la mayor brevedad remitan las ofertas de los trabajos de fin de grado de las distintas titulaciones del Centro.
4. También informar que el acto de graduación de los alumnos del centro será el día 11 de mayo de 2013, que es el segundo sábado del mes de mayo, como se aprobó en esta junta de Centro.
5. Por último informar que el centro va a permanecer cerrado desde el 24 al 31 de diciembre y el día 2,3 y 4 solo permanecerá abierto por la mañana.

En este punto solicita la palabra D. Miguel Ángel González Martins, para rogar al presidente la presentación de un nuevo sindicato SETEX. El presidente le da la palabra para que él mismo haga la presentación, y comenta que se ha constituido un nuevo sindicato llamado SETEX, del que es representante delegado para la zona de Plasencia.

Punto 3. Aprobación del calendario de exámenes de las convocatorias de febrero y junio de 2013.

El Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano toma la palabra para preguntar si hay algo que corregir o enmendar a los calendarios de exámenes en primer lugar de febrero de las distintas titulaciones:

Administración y Dirección de Empresa: se aprueban por unanimidad

Ingeniería Forestal del Medio Natural: se aprueban por unanimidad

Podología: Toma la palabra D. Alfonso Martínez Nova para hacer alguna corrección al calendario enviado con esta citación y es que el día 21 de enero falta poner la hora y aula de examen que será a las nueve y el aula de 1º

Se aprueban, con la corrección señalada, por unanimidad

Enfermería: Toma la palabra D. Andrés Moreno Méndez, para hacer algunas correcciones al calendario enviado con esta citación y que son:

El examen del día 22 de enero el examen de Ética, Legislación y Administración de Enfermería de primer curso, en vez de ser a las 16 será a las 10 horas.

El examen del día 24 de enero el examen de Metodología de Investigación Aplicada a Enfermería de primer curso, en vez de ser a las 16 será a las 10 horas

El examen del día 7 de febrero el examen de Enfermería del Recién Nacido, Infancia y Adolescencia de segundo curso, en vez de ser a las 16 será a las 18 horas

El examen del día 7 de enero el examen de Enfermería en Urgencias, emergencia y Catástrofe de tercer curso, en vez de ser a las 16 será a las 10 horas

Se aprueban con las correcciones señaladas, por unanimidad

A continuación se pasa a la aprobación de los exámenes de junio de la Ingeniería Forestal y del Medio Natural, toma la palabra D. Juan Carlos Giménez Fernández para hacer una apreciación al calendario enviado con la citación a esta Junta de Centro, como se puede ver se han adelantado tres días los exámenes comenzando el día 27 y no el 30 como dice el calendario oficial de exámenes y esto es porque de los días que hay para exámenes este Centro pierde tres por la Selectividad y dos por las ferias, por lo que es imposible encajar todos los exámenes en el resto de días, no se amplía por atrás, ya que se juntarían con los exámenes de julio que por el momento de transición que este año vamos a tener, se van a juntar mucho.

Toma la palabra D. Gerardo Moreno Marcos para preguntar si ese adelanto va a mermar los días lectivos en cuanto a impartición de clases, y si eso recorta el número de clases a los alumnos.

D. Juan Carlos Giménez Fernández contesta que si, a no ser que los profesores recuperen las clases, pero el perjuicio es mayor si no se hace, ya que sería casi imposible encajar los exámenes.

Toma la palabra el Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano para informar que se ha cursado escrito solicitando dicho adelanto al Rector y por consiguiente se puede esperar hasta que tengamos la contestación, por lo que se dejan fuera del orden del día los exámenes de junio y julio.

Punto 4. Actualización de Comisiones del Centro.

Toma la palabra el Sr. Presidente para informar en este punto, que de lo que se trata es de modificar las comisiones que existen en el Centro. Se ha enviado un documento con las comisiones, y en rojo se pone el cambio propuesto. Debido a las modificaciones que se han producido en el Centro en lo que se refiere a órganos de dirección y que en las comisiones aparecen los nombres de las personas y no los cargos, lo que se pretende con este cambio es poner los cargos y no los nombres, y así no habrá que cambiarlos cada vez que se produzca esta situación.

Toma la palabra D. Miguel Ángel González Martins para preguntar cómo se puede solicitar para pertenecer a las diferentes comisiones.

El Sr. Presidente le contesta que solicitándolo a los diferentes Subdirectores, pero que no existe ninguna normativa para ello.

Toma la palabra D. José Antonio Vega Vega para hacer una propuesta, que es aprobar el documento enviado con la citación a esta Junta de Centro con la modificaciones que aparecen y además

crear las nuevas y que en un plazo más o menos corto, en la Comisión que se va a constituir para modificar el Reglamento de Junta de Centro se realice y se incorpore la normativa para solicitar y pertenecer a las diferentes comisiones.

Tras un largo debate se pasa a la aprobación de la propuesta de D. José Antonio Vega Vega.

Se aprueban por unanimidad

Por parte del Subdirector de Podología D. Alfonso Martínez Nova propone la creación de la Comisión de Calidad con los miembros que se relacionan a continuación:

Coordinador: Subdirector del Grado en Podología

P.D.I.

María José Iglesias

Rodrigo Martínez Quintana

Raquel Mayordomo Acevedo

Patricia Palomo López Sánchez

Sonia Hidalgo Ruiz

Suplentes:

Raquel Sánchez Rodríguez

Beatriz Gómez Martín

Alumnos:

Delegado de 2º Curso

Delegado 3º curso

PAS:

Silvia Rubio Díaz

Se aprueba por Unanimidad.

Por parte de la Subdirectora de la titulación de Administración y Dirección de Empresa, Dña Antonia de la Calle Vaquero propone la creación de la Comisión de Calidad y de Practicas Externas de la Titulación de Administración y Dirección de Empresa, con los miembros que se relacionan a continuación:

Comisión de la Calidad del Grado de A.D.E.:

Coordinadora: Subdirector del Grado de ADE

P.D.I.:

Ana Vicente Díaz
M^a Ángeles Herrero Rodríguez
Pilar Garzón Marín
Pilar Pérez Blanco

Alumnos:

Delegado de 2º Curso del Grado de A.D.E.
Delegado de 3º Curso del Grado de A.D.E.

PAS:

Marta Company Suay

Comisión de Prácticas Externas del Grado de A.D.E.

Coordinadora: Subdirector del Grado de ADE

P.D.I.:

Ana Vicente Díaz
M^a Ángeles Herrero Rodríguez
Pilar Garzón Marín
Pilar Pérez Blanco

Alumnos:

Delegado de 2º Curso del Grado de A.D.E.
Delegado de 3º Curso del Grado de A.D.E.

PAS:

Puerto Pascual Maillo

Se aprueban por Unanimidad.

Punto 5. Constitución de Comisión para adaptar el reglamento de Régimen Interno del Centro Universitario de Plasencia a los estatutos de la Uex.

Toma la palabra el Sr. Presidente para informar en este punto que de lo que se trata es de crear la comisión para adaptar el reglamento del Centro a la Ley y a los nuevos Estatutos de la Universidad y propone que presida dicha comisión D. José Antonio Vega Vega por sus conocimientos sobre la Universidad y que forme parte de ella don D. Marcial Herrero Jiménez, como jurista, además de los miembros que quieran pertenecer a dicha comisión

Por parte de D. José Antonio Vega Vega, agradece al Sr. Presidente su ofrecimiento pero entiende que se van a tener que adoptar decisiones de directivos, por lo que entiende que tiene que estar presidida por el Director, y que él no tendría ningún problema en pertenecer a dicha comisión.

Toma la palabra D. Gerardo Moreno Marcos para indicar que debido a los temas que se van a tratar entiende que debería ser una comisión con pocos miembros, y él se propone como miembro de dicha comisión

El Sr. Director entiende los criterios que ha expuesto D. José Antonio Vega Vega por lo que entiende que sea presidida por el Director o persona en quien delegue como la mayoría de las comisiones.

El Sr. Presidente pasa a votación la siguiente propuesta:

Presidente: El Director o persona en quien delegue

Vocales: Gerardo Moreno Marcos

Marcial Herrero Jiménez

Sonia Hidalgo Ruiz

Laura Arroyo Villegas

Se aprueba por asentimiento

Punto 6. Asuntos de trámite.

Toma de nuevo la palabra el Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano para informar en este punto que de lo que se trata es de pasar a debate y aprobación si procede de dos propuestas a favor de D. José Antonio Vega Vega por una parte adherirse a la iniciativa que se ha hecho desde los antiguos alumnos de la Diplomatura de Empresariales y también por el Consejo de Dirección y es solicitar al Ayuntamiento de Plasencia una Distinción, la que el entienda que es la adecuada, motivada por la trayectoria docente, investigadora tanto en el Centro Universitario de Plasencia como en la Escuela de Empresariales, y por otra parte hacerle en el centro un homenaje, y para ello propone se constituya una comisión que planifique dicho homenaje.

Toma la palabra D. Gerardo Moreno Marcos para dar su opinión sobre la iniciativa que entiende que debe ser el Centro el que tome la decisión y le dé la distinción y no el Ayuntamiento.

El Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano aclara que la distinción se le dará, ya que la propuesta ya ha sido enviada por parte de los Antiguos Alumnos y que el Consejo de Dirección está esperando la decisión de la Junta de Centro para enviársela, si se aprobara, conjuntamente.

Tras un pequeño debate se pasa a votación quedando como se refleja a continuación:

Votos a favor: 17

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: 1.

Se aprueba por mayoría de los miembros asistentes.

Se abre de nuevo un turno de intervenciones para tratar la segunda iniciativa.

Toma la palabra D^a Sonia Hidalgo Ruiz, para proponer si se puede realizar en el día del Centro.

D. Francisco Tirado Altamirano, entiende que no se deben mezclar los actos ya que el día del centro tiene su protagonismo que pudiera perder al hacer el homenaje.

Toma la palabra D^a Antonia de la Calle Vaquero para decir que si lo que se trata es de hacer un homenaje a una persona, hay que hacer un acto hacia esa persona en un día para él, por eso propone que se haga un día de homenaje con un conferenciante y se le dé una placa de reconocimiento.

Toma la palabra el Sr. Presidente para aclarar que todas esas propuestas la debe debatir la Comisión ya que lo que se está proponiendo es crear una comisión, y propone sea el Consejo de Dirección más D^a María del Puerto Pascual Maillo.

Se aprueba por unanimidad.

Punto 7. Ruegos y preguntas-

Toma la palabra María del Carmen Ledesma para preguntar que si hay algún conflicto en la confección de alguna comisión, ¿quién es el responsable de darle una solución.

El Sr. Presidente le contesta que es la Junta de Centro la que tendría que solucionar el conflicto, ya que es quien tiene que aprobarlas.

A continuación toma la palabra D^a Pilar Pérez Blanco para informar y solicitar, como miembro del voluntariado de Plasencia, que en unos días se va a destinar un lugar en el centro para todos aquellos que quieran traer alimentos o juguetes, para ser distribuidos entre las personas más necesitadas de Plasencia.

D^a Sonia Hidalgo Ruiz informa que hace un mes se puso un contenedor para la recogida de tapones, y solamente quiere recordarlo, y animar a todo el mundo a recogerlos.

Toma la palabra D. Miguel Ángel González Martins para hacer un ruego y una pregunta el ruego es que la documentación que vaya a debatirse en las Juntas de Centro se envíe con la suficiente antelación para poderse estudiar, y la pregunta es quien decide los calendarios de exámenes, profesores, alumnos, dirección, etc...

El Sr. Presidente le contesta que en la siguiente junta de Centro le informara de la normas aprobadas en esta Junta de Centro.

Por otra parte D. Miguel Ángel González Martins se pregunta cómo algunos profesores que tienen tres años de carrera y no han hecho ni el Practicum, ni el Trabajo Fin de Grado van a ser tutores y tribunales evaluadores de los Practicum y de los Trabajos Fin de Grado si tener ninguna formación ya que la Universidad no ha hecho nada para formar a esos profesores.

Se levanta la sesión a las 14:20 horas

Vº. Bº. El Director



D. Francisco Tirado Altamirano



El Secretario



Luis Mariano Hernández Neila

ANEXO I

MIEMBROS ASISTENTES A LA JUNTA DE CENTRO

MIEMBROS NATOS

Director

D. Francisco Tirado Altamirano

Secretario

D. Luis Mariano Hernández Neila

Subdirectores

D^a. Antonia de la Calle Vaquero

D. Juan Carlos Giménez Fernández

D. Andrés Moreno Méndez

D. Alfonso Martínez Nova

Administradora

D^a. Carmen Corbacho Bustamante

Representantes de los Departamentos

D^a Pilar Garzón Marín

D^a. M^a José Iglesias Sánchez

D. Manuel Moya Ignacio

D. Rafael Benítez Suarez

D^a María Alonso Fernández

D. Octavio Artieda Cabello

MIEMBROS ELECTOS

Representantes de los Cuerpos Docentes

D. Julio Hernández Blanco

D. Gerardo Moreno Marcos

D. José Antonio Vega Vega

D^a Raquel Mayordomo Acevedo

Representantes del PDI

D^a. Elena Escamilla Martínez

D. Miguel Ángel González Martins

D^a. Sonia Hidalgo Ruíz

D^a. M^a del Pilar Pérez Blanco

D^a. Ana Vicente Díaz

D^a Carmen Ledesma Alcázar

D^a Ana María Pérez Pico

D. Francisco Javier Romero de Julián

**CENTRO UNIVERSITARIO
DE PLASENCIA
SECRETARÍA**

*Acta de la sesión ordinaria de la Junta de Centro
Celebrada el 5 de diciembre de 2012.*

Representantes del PAS

D^a Laura Arroyo Villegas

D^a. Marta Company Suay

D^a. Marta Escudero Hernández

D. Adrian Mateos Caballero

D^a. M^a del Puerto Pascual Maillo

Excusan su asistencia

D. Jesús Regueira Daza